An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München



München, 9.Juli 2021

Bürgerversammlung umbenennen

Antrag

Der Begriff "Bürgerversammlung" wird gegendert, also geändert.

Begründung

Der Begriff "Bürgerversammlung" wird gegendert, also geändert.

Seit Mitte der 1970er Jahre ist der Begriff "Generisches Maskulinum" in Deutschlands Diskursen nicht nur angekommen, sondern fest verankert. Seit einem knappen halben Jahrhundert herrscht Klarheit darüber, dass Männer in der deutschen Sprache bevorzugt werden. Um Münchens Anspruch, eine diverse, "geschlechtergerechte Stadt" zu sein, konsequent umzusetzen, wird für die nächsten 50 Jahre der Begriff "Bürgerinnenversammlung" eingesetzt.

Konservativere Vorschläge wären z.B. "Bezirksversammlung", "Viertelversammlung" (für Freunde der famosen Alliterationen") oder "Bezirkskinderversammlung".

Oder, weil es manche so schön triggert: einfach in "Bürger*Innenversammlung"?

Dieser Antrag entspricht im Rahmen der sozialen, ökologischen und ökonomischen Nachhaltigkeit dem Sustainable Development Goal (SDGs) 5.

Dieser Antrag ist diesmal nicht ganz im Generischen Femininum formuliert, weil der Antrag sonst keinen Sinn macht.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

Die PARTEI im Münchner Stadtrat

Marie Burneleit

marie.burneleit@muenchen.de Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München